
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度第１回目の児童集会。さすがに第１回目、全員集合して静かになるまで３分オーバー。 

しかし、校内研修主任（田原教諭）の説明のもと、６年１組（平良教諭）の熱演であっという 

間に、全員で確認することができました。手の挙げ方も１００点満点！ 


